

KAPITEL V

DIE SCHLUSSFOLGERUNG UND VORSCHLÄGE

A. Die Schlussfolgerung

Die Untersuchungsergebnisse aus Kapitel IV können folgendermaßen zusammengefasst werden:

Die Analyse des Imperativsatzes im Kochrezept basierend auf den Theorie von Götze und Ernest.

Die Daten die in dieser Untersuchung verwendet wurden, stammen aus 20 online Kochrezept. In den Online Kochrezepten gibt es drei Imperativsatzformen, nämlich Du (2.Person Singular), Ihr (2.Person Plural), und Sie (3.Person Plural).

Zusammengefasst gibt es in dieser Untersuchung 14 Daten (30%) in der 2. Person Singular (Du-Form), drei Daten (7%) in der 2. Person Plural (Ihr-Form) und 29 Daten (63%) in der 3.Person Plural (Sie-Form).

Die Meisten Imperativsätze in den Kochrezepten stehen also in der 3.Person Plural (Sie-Form).

B. Die Vorschläge

1. Die Deutschstudierenden sollten mehr über Imperativsätze in Kochrezepten lernen, damit sie gute Verständnis von Imperativsätzen haben.
2. Die Deutschstudierende sollten ein grosses Interesse daran haben, das Kochrezept zu lesen. Dadurch können sie ihre Kenntnisse von Imperativsätzen erhöhen.
3. Auf Basis dieser Untersuchung können weitere relevante Untersuchungen durchgeführt werden.